

André Cartier – Die Nacht gehört uns

André Cartier ist seit über 35 Jahren auf nationalen und internationalen Travestie Bühnen unterwegs. „Manns genug um eine Frau zu sein“ tritt er mit den „Mannequins“ mit ihrer jährlich neuen Show auf, welche die erfolgreichste Travestie Revue Österreichs ist und auch international für Furore sorgt.

Der Ausnahmekünstler trat auch schon mehrmals in verschiedenen TV-Formaten wie „Die Lugners“, „Frauentausch“, „Tausche Familie“, „Pratergeschichten“ usw. auf und ist für die Zuschauer immer wieder ein Garant für gute Laune.

Als echter Schlagerfan träumte André insgeheim immer davon, eigene Songs zu veröffentlichen. Als er durch Zufall Frankie Martin bei einer seiner Shows kennenlernte, wurde dieser Traum dann Wirklichkeit.

André erzählt Frankie von seinem bunten und verrückten Leben als Travestie Künstler, worauf ihm Frankie Martin gemeinsam mit Peter Werba den Titel **„Die Nacht gehört uns“** auf den Leib schrieb.

Dieser Song geht unter die Haut, denn er erzählt die Geschichte eines ganz besonderen Künstlers und wie dieser sich Nacht für Nacht in eine Show-Diva verwandelt...

PR & Promotion:

Topart Music & Media GmbH
Mag. Thomas Partl
Afling 12, A-6175 Kematen
E-Mail: office@topart-music.at
Tel: +43 699 / 11839960

Management:

Markus Aschauer
E-Mail: markus.show@gmx.at
Tel: +43 664 / 4113007
Web: www.travestie.at